

IMPRIMIR ARTICULO

PROVINCIA

EDICIÓN IMPRESA

PROVINCIA ALICANTE

ALICANTE / La patronal intensifica su oposición a la política hídrica del Gobierno central

El primer comité ejecutivo de Coepa, tras la investidura de Camps, sirve para seguir la directriz respecto a un frente común que exija el trasvase del Ebro

BERNAT SIRVENT/ALICANTE

La patronal alicantina Coepa intensificará en las próximas semanas, pese a la cercanía de la canícula agostea, su discurso contrario a la política hídrica del Gobierno central. Así lo debatieron ayer los miembros del comité ejecutivo de la Confederación reunido por vez primera tras la reciente investidura de Francisco Camps como nuevo presidente del Consell y la configuración del Gobierno valenciano.

Según ha sabido este diario, buena parte de las intervenciones del presidente de Coepa, Modesto Crespo, y de otros miembros del comité ejecutivo de la patronal giró en torno al agua, corpus temático central del discurso de la patronal alicantina desde hace un lustro.



EN LA CALLE. Manifestación convocada por Coepa en septiembre del 2005 para pedir agua. / L. V.

Publicidad

Fuentes consultadas indican que los regentes de la patronal aseguraron que el Programa Agua del Gobierno que preside Rodríguez Zapatero «está agotado». Los miembros del máximo órgano ejecutivo de la confederación, en el que figuran como invitados fijos los ex presidentes José Luis Montes Tallón y Joaquín Rocamora, se manifestaron en la línea de aprovechar al máximo los recursos hídricos por la vía de la depuración y la reutilización del agua. También aprobaron el funcionamiento de las desalinizadoras de agua del mar como vía para garantizar el abastecimiento de las ciudades. Sin embargo, debatieron, aun así, sobre la falta de agua para cubrir el déficit estructural que sufre la provincia, por lo que reclamaron los trasvases, incluido el del Ebro, anulado por el Gobierno central hace ahora tres años. La patronal se muestra especialmente sensible hacia las sombras que acechan al trasvase Tajo-Segura y también al Júcar-Vinalopó, modificado hace ahora dos años y sin iniciarse las obras del trazado con toma en Cullera.

La patronal ha tomado buena nota de la hoja de ruta trazada por Camps en su discurso de investidura. Abogó por hacer un frente común para reclamar las infraestructuras, entre ellas el trasvase del Ebro. Coepa se suma a la directriz de la Generalitat Valenciana a pocos días de que comience oficialmente el modificado trasvase al Vinalopó. Como este diario informó el pasado sábado, la primera piedra en Llanera de Ranos se ha fijado para el jueves 19 de julio tras numerosos aplazamientos.

Modesto Crespo se estrenó al frente de la patronal, hace ahora un año, también con el discurso del agua debajo del brazo. Fue en la junta directiva del mes de julio del pasado año. De forma casi monográfica, Crespo apeló a los trasvases y dijo que la pérdida de miles de hectáreas de cítricos en la provincia (tras un informe presentado por Asaja) «es una situación fruto de la mala política del Gobierno en materia hídrica». Algunas voces de la patronal se manifestaron ayer en clave crítica hacia las inversiones que se han desviado, de forma prioritaria, hacia el puerto de Valencia por la competición de vela. El comité de Coepa acordó trasladar al Consell la necesidad de inversiones para Alicante y la agilización de la llegada del AVE y de los trasvases. Coepa no informó oficialmente de esta reunión.